
SI/057/21 Seite: 1/5 

 

P r o t o k o l l 
 

Sitzung des Ortsrates Einum 
 

Sitzungstermin: Mittwoch, 09.06.2021 

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 

Sitzungsende: 20:05 Uhr 

Ort, Raum: 
Ortsgemeinschaftshaus Einum, 31135 Hildesheim, Bischof-Wedekin-Str. 
5 

 
Anwesende: 
 Herr  Simon Bauermeister Ortsbürgermeister  

 Herr  Otto Hoberg stv. Ortsbürgermeister ab 19:10 Uhr 

 Herr  Thomas Epp Ortsratsmitglied  

 Frau  Tanja Oppermann Ortsratsmitglied  

 Frau Dr. Antje Rössner Ortsratsmitglied  

 Herr  Joachim Sauermann Beratendes Mitglied  

 Frau  Ina Marose Protokollführung  

 
 
Abwesende: 
 Herr  Michael Hartleib Polizei entschuldigt 

 
 
Tagesordnung: 
 

Öffentlicher Teil 

1 Eröffnung der Sitzung 
 

2 Einwohnerfragestunde 
 

3 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit sowie der Tages-
ordnung 

 

4 Genehmigung des Protokolls über die Sitzung vom 25.11.2020 
 

5 Ergebnis Papiersammelaktion 
 

6 Sachstand Spender für Hundekotbeutel 
 

7 Verbesserung der Ökologie in der Barnte 
 

8 Sachstand "vorstellbar Theater" 
 

9 Stadtradeln 
 

10 Verschiedenes 
 

11 Verwendung von Ortsratsmitteln 
 

12 Mitteilungen 
 

13 Anfragen und Anregungen 
 

14 Einwohnerfragestunde 
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Protokoll: 
 

Öffentlicher Teil 

1. 
 

Eröffnung der Sitzung 

Herr Bauermeister eröffnete die Sitzung und begrüßte die Anwesenden. 
 

2. 
 

Einwohnerfragestunde 

Keine. 
 

3. 
 

Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit sowie der Tages-
ordnung 

Herr Bauermeister stellte die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Beschluss: 
 
Die Tagesordnung wurde um den Tagesordnungspunkt 11 "Verwendung von Ortsratsmitteln" 
ergänzt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
einstimmig 
 

4. 
 

Genehmigung des Protokolls über die Sitzung vom 25.11.2020 

 
 
Beschluss: 
 
Das Protokoll vom 25.11.2020 wird genehmigt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
einstimmig 
 

5. 
 

Ergebnis Papiersammelaktion 

Herr Bauermeister präsentierte das Ergebnis der Papiersammelaktion im März 2021 durch 
den Kindergarten Einum in Höhe von 492 €.  Die Kindergartenkinder durften sich aussuchen, 
was von dem Geld angeschafft werden sollte und entschieden sich für den Kauf eines Holz-
pferdes. 
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6. 
 

Sachstand Spender für Hundekotbeutel 

Herr Bauermeister berichtete, dass sich als Aufstellungsort auf den Standort am Teich Hö-
he Große Barnte entschieden wurde. Sollte der Spender gut angenommen werden, würden 
eventuell noch weitere Standorte mit Spendern versehen. Das in der letzten Ortsratssitzung 
vorgestellte Modell wurde inklusive 5000 Beuteln bereits bestellt und werde mit Unterstüt-
zung der Stadtverwaltung aufgestellt.  
 

7. 
 

Verbesserung der Ökologie in der Barnte 

Herr Bauermeister stellte dar, dass dem Ortsrat der Klima- und Artenschutz besonders 
wichtig sei. Er berichtete von der Idee das Begleitgrün der Feldwege um die Ilse mit Blu-
menwiesen mit autochthonem Saatgut einzusäen. Hierbei handele es sich um eine äußerst 
aufwendiges Verfahren von welchem er in kurzen Zügen das notwendige Vorgehen erläuter-
te. Eine entsprechende Pflege müsse einmal im Jahr sichergestellt werden. Da sich die Flä-
che zum überwiegenden Teil im Besitz der Verkopplungsgesellschaft befände, sei zunächst 
entsprechende Rücksprache notwendig. Herr Epp bat in diesem Zusammenhang um Nach-
pflanzung der abgestorbenen Bäume und Gehölze entlang der Feldwege. Hier seien bereits 
erste Versuche einer Nachpflanzung erfolgt, jedoch seien einige Pflanzen nicht angegangen. 
Er stellte weiterhin dar, dass die Gehölze am Feldweg Richtung Hochsitz abgängig seien. 
 
Der Ortsrat verständigt sich auf folgendes Vorgehen in Zusammenarbeit mit Stadt und 
Landkreis. 
 

1. Nachpflanzungen der abgestorbenen Bäume 
2. Erhalt/Schaffung des Gehölzes mit Vorbild des Standortes am Unsinnsbach nach 

Rücksprache mit der Verkopplungsgesellschaft 
3. Schaffung von Blühstreifen in Abstimmung mit der Verkopplungsgesellschaft 

 
Der Ortsrat werde das Gespräch mit der Verkopplungsgesellschaft der Landwirte suchen 
und abstimmen, ob diese die eingebrachten Idee mittragen würden. 
 
Herr Sauermann regte in diesem Zusammenhang die Unterstützung durch private Gärten 
zum Artenschutz an und schlug vor, ein entsprechendes Anschreiben an alle Haushalte zu 
entwerfen. Herr Epp erörterte, dass sich innerhalb der Ortschaft schon einiges getan habe. 
Der Außenbereich stelle einen weiteren wichtigen Ansatzpunkt dar.  
 

8. 
 

Sachstand "vorstellbar Theater" 

Herr Bauermeister teilte mit, dass der Ortsteil sich im Rahmen einer Auslosung gegen an-
dere Orte durchgesetzt habe und am 06.08.2021 um 17:00 Uhr im Löwentorparkt eine Vor-
stellung des Mitmachtheaters "vorstellbar Theater" stattfände. Die Veranstalter würden alles 
inklusive der Bestuhlung mitbringen. Es würde jedoch vor Ort keine Toiletten gäben. Die 
Vorstellung sei auf 31 Personen begrenzt. Bei Interesse könne man sich auf der Seite 
www.vorstellbar-hi.de bewerben. 14 Plätze seien bereits vergeben. Teilnehmen könne jeder 
ab 8 Jahren, wobei die Anzahl pro Haushalt auf 3 Plätze begrenzt sei. 
 

9. 
 

Stadtradeln 

Herr Bauermeister erörterte, dass der Ortsteil zum ersten Mal mit einem Team am diesjäh-
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rigen Stadtradeln teilgenommen habe. Das Team mit insgesamt 52 Teilnehmerinnen und 
Teilnehmern sei auf Platz 14 von 173 Gruppen gelandet. 
 

10. 
 

Verschiedenes 

Herr Bauermeister bedankte sich bei der Stadtverwaltung für die Entfernung des Baum-
stumpfes am Thie. Weiterhin bat er um Aufstellung einer dritten unbefestigten Bank auf dem 
Vorplatz des Ortsgemeinschaftshauses Einum. 
 
Herr Epp wies auf das 25-jährige Jubiläum des Kindergarten Einums hin. Aus diesem An-
lass würden die Kinder am 04.07.2021 verkleidet durch den Ort ziehen und es würden an 
verschieden Stellen diverse Attraktionen stattfinden. 
 

11. 
 

Verwendung von Ortsratsmitteln 

 
Beschluss: 
 
Der Ortsrat beschließt die folgende Verwendung der Ortsratsmittel: 
 
1. Kindergarten – anlässich des 25.jähriges Jubiläums   100 € 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
einstimmig 
 

12. 
 

Mitteilungen 

Frau Marose teilte folgende Punkte mit: 
 
a.) Beseitigung Baumstumpf am Thie 
Der Baumstumpf am Thie wurde entfernt. 
 
b.) Schlagloch 
Das Schlagloch Friesentor 15 wurde beseitigt. 
 
c.) Gräben Richtung Achtum 
Das in den Gräben Richtung Achtum abgerutschte Schnittgut wurde entfernt. 
 

13. 
 

Anfragen und Anregungen 

Herr Epp teilte mit, dass die Bürgernachmittage coronabedingt weiterhin nicht stattfinden 
würden. 
 
Herr Hoberg wies darauf hin, dass eine Pflege des Kreuzes Lindenstraße Ecke Bundesstra-
ße dringend erforderlich sei. Hier müsse u.a. der Rasen gemäht werden.  
Herr Bauermeister berichtete, dass sich die Blumenzwiebelpflanzaktion großem Zuspruch 
erfreue. Eine Wiederholung der Aktion sei im Herbst 2021 angedacht. 
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14. 
 

Einwohnerfragestunde 

Keine. 
 
 
 
 
 
 
 

Der Oberbürgermeister 
Im Auftrage 

 
 
gez. Bauermeister  gez. Marose 
Ortsbürgermeister  Protokollführerin 
 


